



Castigan a diputada: le niegan cargo en Comisión Permanente

Legisladores de Morena y partidos aliados "castigaron" a la diputada del PAN Martha Estela Romo, al impedir que fuera electa como vicepresidenta de la Comisión Permanente del Congreso.

En las últimas semanas, la legisladora se ha distinguido por sus participaciones críticas contra legisladores de la mayoría y el Gobierno federal.



Romo fue propuesta por el PAN para que ocupara el cargo de la vicepresidencia de la Comisión Permanente, que dejó libre Santiago Creel al pedir licencia como diputado federal.

Con 17 votos a favor y 18 en contra, no fue electa la diputada del PAN, cuando se acostumbra respetar las propuestas de los grupos parlamentarios para ocupar los cargos de Mesa Directiva.

Lidia García pidió votación nominal y advirtió que la panista no era del agrado de Morena.

"A cada capillita le llega su fiestecita y ya le llegó a ella", advirtió.

Agregó que Romo no tenía prudencia ni se comportaba con respeto.

La senadora Kenia López reclamó que votaron en contra los de Morena porque no les gusta que la legisladora Romo les diga sus verdades.

Agregó que si no les gustaba Estela Romo, el PAN podría proponer a Lilly Téllez o a ella como opción para la Mesa Directiva de la Comisión Permanente.

"El tema de fondo es que no aceptan la verdad y seguiremos diciéndoaselas. Son corruptos, negligentes".

Agregó que el PAN ha aguantado cómo conducen al Congreso los de Morena y señaló a Mónica Fernández Balboa, al señalar que se robó dos votos en la elección de titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

https://www.reforma.com/castigan-a-diputada-le-niegan-cargo-en-comision-permanente/ar2658065?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional